

# PlantaDoce.

Público

## El Gobierno da a conocer la composición del consejo asesor de Sanidad

El Boletín Oficial del Estado (BOE) ha oficializado la composición del grupo liderado por Valentín Fuster, que cuenta con 21 miembros.

PlantaDoce  
14 feb 2018 - 11:00

El consejo asesor de sanidad coge forma. La semana pasada Dolors Montserrat, ministra de Sanidad, anunció que en menos de un mes se conocería la composición de este consejo y hoy el **Boletín Oficial del Estado (BOE) recoge los nombres de los miembros del órgano consultivo en el ámbito de la sanidad**, que estará presidido por Valentín Fuster, director general del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (Cnic).

El de Fuster no es el único nombre nuevo dentro del nuevo organigrama del consejo asesor de sanidad, que cuenta con 21 nuevos miembros. Entre las más importantes se encuentran la de Francisco De Paula Rodríguez, director de estrategia en Medtronic Ibérica y que ocupará el puesto de vicepresidente, o la de Ofelia De Lorenzo Aparici, abogada del bufete De Lorenzo Abogados y que ha sido nombrada secretaria general.

El equipo de asesores elegidos por la ministra que se compone de 42 vocales, de los cuales 12 ya formaban parte del consejo con anterioridad. Entre ellos se encuentran personalidades como Diego Murillo, presidente de la Fundación AMA, y Carmen Peña, presidenta de la Federación Internacional Farmacéutica.

En relación a las 18 incorporaciones, se encuentran la ex ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y Rafael Matesanz, expresidente de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT).